



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Bezirkspolizeikommando, Polizeiinspektion u. LKA – Außenstelle Korneuburg – Eröffnung

31. März 2006



*GenMjr POPP, GenMjr Mag REIS, Frau Innenminister PROKOP, Landesrat DiplIng PLANK,
HR Dr PRUCHER, Obstdt KRISCHE, ChefInsp MAYER, ChefInsp SPITALER und
Bezirkshauptmann HR Dr HASELSTEINER*

Nach nur 1-jähriger Bauzeit wurde am 31. März 2006 das neu errichtete Bezirkspolizeikommando, die Polizeiinspektion und die Landeskriminalamt-Außenstelle Korneuburg feierlich eröffnet.

Die Begrüßungsworte des Bezirkspolizeikommandanten Obstdt Siegfried KRISCHE richteten sich unter anderen an die Frau Bundesminister Liese PROKOP, den Vertreter des Landeshauptmannes von NÖ Landesrat DiplIng Josef PLANK, den Sicherheitsdirektor von NÖ HR Dr Franz PRUCHER, den Landespolizeikommandanten für NÖ GenMjr Mag Arthur REIS und seinen Stellvertreter GenMjr Franz POPP, den Bezirkshauptmann von Korneuburg HR Dr Norbert HASELSTEINER, den Bürgermeister der Stadt Korneuburg Herrn Wolfgang PETERL mit weiteren Gemeindevertretern aus dem Verwaltungsbezirk sowie an die Leiter des Landesgerichtes, der Staatsanwaltschaft und der Ämter bzw. Institutionen aus Korneuburg. Musikalisch umrahmt wurde die Eröffnungsfeierlichkeit durch die

Polizeimusik des Landespolizeikommandos NÖ unter der Leitung von Kapellmeister Grlnsp Franz HERZOG und Exekutivseelsorger Mag Martin MÜLLER weihte die neue Dienststelle feierlich ein.

Mit dem neuen Haus ist es gelungen, eine nach dem letzten Stand der Technik ausgestattete und den Bedürfnissen einer modernen Polizei angepasste Dienststelle zu errichten. In den drei Abteilungen der Exekutive sind insgesamt 38 Exekutivbedienstete, neun Dienstfahrzeuge, ein Motorrad sowie sämtliche Dienstbehelfe untergebracht.



RegRat Rudolf HANEL, HR Dr. Rudolf SLAMANIG, Otto SCHWINGENSCHLÖGL (BPK Hollabrunn)



Unter regem Interesse fand auch eine Vorführung der Einsatzeinheit NÖ statt

Die Dienststelleneröffnung nahm man ebenfalls zum Anlass, um einen „Tag der offenen Tür“ abzuhalten. Die vielen Gäste und Besucher hatten somit die Möglichkeit, sich bei Vorführungen der Diensthunde des Landespolizeikommandos NÖ und der Einsatzeinheit NÖ von der hohen Qualität der Polizeiarbeit zu überzeugen. Über den Eigentumsschutz informieren konnte man sich beim

Kriminalpolizeilichen Beratungsdienst und bei einer Fahrzeug- und Geräteschau wurde die Polizei ebenfalls eindrucksvoll präsentiert.

Eine große Anzahl begeisterter Kinder konnten beim Stand der Kinderpolizei durch die Kinderpolizeitrainer BezInsp Kurt BAUMGARTNER und VB/S Marianne HASLINGER vieles über richtiges Verhalten im Straßenverkehr und im Alltag erfahren. Die Kinder waren mit großem Engagement und Eifer bei der Sache und durch den direkten Kontakt wurden Barrieren rasch überwunden.

Nach Absolvierung einer kleinen Aufnahmeprüfung gibt es nun auch in Korneuburg 40 bestens ausgebildete „Kinderpolizisten“. Mit großer Freude nahmen die frisch ernannten Kinderpolizisten den begehrten Kinderpolizeiausweis, eine Urkunde und ein kleines Geschenk entgegen.

Mit der modernst ausgestatteten Dienststelle wünschen wir dem Bezirkspolizeikommandanten Obstlt Siegfried KRISCHE, dem Leiter der Landeskriminalamt-Außenstelle CheflInsp Eduard MAYER und dem Kommandanten der Polizeiinspektion CheflInsp Franz SPITALER mit ihren Teams viel Freude und Erfolg.



Die Kinderpolizeitrainer BezInsp Kurt BAUMGARTNER und VB/S Marianne HASLINGER konnten 40 Kinder zu „Kinderpolizisten“ ernennen.

Musikalisch umrahmt wurde die Dienststelleneröffnung von der Polizeimusik des Landespolizeikommandos Niederösterreich

Quelle: Landespolizeikommando Niederösterreich

Die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs half durch einen Zuschuss mit die Kosten der Eröffnung abzudecken. Sie war durch den Vizepräsidenten, Min. Rat DiplIng. Karl FIALA, Geschäftsführer Sicherheitsdirektor HR Dr. Franz PRUCHER, sowie die Vorstandsmitglieder HR Dr. Rudolf SLAMANIG und RegRat Rudolf HANEL vertreten.



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs